

Leapmotor, partenaire solidaire du Téléthon 2025 !



- **Leapmotor France est partenaire du Téléthon 2025.**
- **Leapmotor France est fier de soutenir l'AFM-Téléthon dans son combat contre les maladies rares, à travers la Grande Tombola.**
- **Leapmotor met en jeu son SUV familial, le C10 REEV Hybrid, à prolongateur d'autonomie, parmi les 100 lots solidaires.**

POISSY, le 2 décembre 2025 - Cette année, **Leapmotor** renforce son engagement solidaire en participant au **Téléthon 2025** aux côtés de Stars Solidaires. Cette mobilisation s'inscrit à travers la Grande Tombola organisée au profit de l'AFM-Téléthon.

Cette édition 2025 met à l'honneur la recherche, la solidarité et le courage des familles qui font bouger les lignes en se battant contre les maladies rares. À travers la Grande Tombola, artistes, marques et personnalités engagées du monde du cinéma, du luxe ou du sport s'unissent pour offrir des lots

exceptionnels, au profit du Téléthon.

Dans le cadre de cette mobilisation, **Leapmotor met en jeu son SUV familial, le C10 REEV Hybrid à prolongateur d'autonomie (jusqu'à 970 km d'autonomie)**, parmi les **100 lots solidaires** destinés à soutenir la mission de l'AFM-Téléthon : financer la recherche sur les maladies rares et améliorer l'accompagnement des familles touchées.

L'édition 2025 du Téléthon sera diffusée les **5 et 6 décembre sur France TV**, un rendez-vous médiatique majeur permettant de mettre en lumière les avancées scientifiques et les actions menées tout au long de l'année pour combattre les maladies rares.

« En tant qu'acteur de la mobilité pour tous, nous sommes convaincus que le progrès technologique prend tout son sens lorsqu'il est mis au service de l'utilité et qu'il améliore réellement la vie des gens. C'est dans cet état d'esprit collectif que Leapmotor s'associe au Téléthon 2025. » explique Raphaëlle HOLDERITH, directrice Leapmotor France.

« Leapmotor France est fier de soutenir l'AFM-Téléthon dans son combat contre les maladies rares. Pour la première fois, un véhicule est mis en jeu dans la Grande Tombola, et nous sommes heureux d'offrir cette opportunité avec le C10 REEV Hybrid à prolongateur d'autonomie. Ce SUV de nouvelle génération allie confort, technologies avancées, design soigné, toit panoramique et un intérieur spacieux. C'est une véritable invitation à découvrir une mobilité plus moderne et accessible. » surenchérit Raphaëlle HOLDERITH

Pour soutenir le Téléthon en tentant de remporter le C10 REEV à prolongateur d'autonomie, rendez-vous sur le site : stars-solidaires.com

- Tirages en direct les 5 & 6 décembre sur France TV
- Gagnants annoncés le 16 décembre.

Pour plus d'information, contactez : Carole VIAUD



carole.viaud@stellantis.com

www.stellantis.com

A LEAP FORWARD